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Aos quatro (04) dias do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, às dez horas, no 1 

Auditório do CECH, localizado na Didática III, na Cidade Universitária “Prof. José 2 

Aloísio de Campos”, realizou-se uma reunião ordinária do Conselho do Centro 3 

Educação e Ciências Humanas, convocada pela Prof.ª. Drª. Ana Maria Leal Cardoso, 4 

para análise dos seguintes pontos em pauta: 1) Seminários do CECH. Estiveram 5 

presentes os seguintes conselheiros: Marcos Fonseca Ribeiro Balieiro/DFL, Tatiana 6 

Guenaga Aneas/DCOS, Luis Américo Silva Bonfim/DAVD, Gerson Praxedes 7 

Silva/DTE, Alzenira Aquino de Oliveira/DELI, Carlos Cézar Mascarenhas de Souza – 8 

DTE (representante docente), Vanderlei José Zacchi – DLES (representante docente), 9 

Fábio da Rocha – representante dos Técnicos Administrativos (CECH), Luiz Henrique 10 

P. Quintela - representante dos Técnicos Administrativos (CECH) e Matheus Coutinho 11 

Pacheco - DED -  (representante Discente). 1) A Profª. Ana Maria Leal Cardoso 12 

informou sobre a inviabilidade do evento ser nas datas propostas de 28/05 a 01/06, 13 

uma vez que os auditórios solicitados estavam sem agenda. Alguns conselheiros 14 

também informaram que farão suas reuniões departamentais no decorrer do mês de 15 

maio para discutir propostas ao evento. O representante discente Matheus Coutinho 16 

sugeriu que a proposta fosse adiada para julho e se comprometeu a prestar 17 

esclarecimentos em todas as reuniões departamentais do CECH. O Conselho, por sua 18 

vez, acatou a nova data do Seminário e vai renovar o agendamento de auditórios. No 19 

que ocorrer, a Profa. Ana Leal informou a todos os Conselheiros da próxima reunião 20 

do CECH, dia 17/05, que contará com a participação da Vice-Reitora e demais 21 

colaboradores para discutir a questão da retenção discente. E também informou que 22 

tomará esclarecimento acerca de doação de computadores via Receita Federal para 23 

o Laboratório de Informática. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada e 24 

eu, Fábio da Rocha, secretariei e lavrei a presente ata que, se aprovada, será 25 

assinada por todos os presentes.  26 


